
 

 

一般質問発言通告書 

平成２５年１１月２５日 

午   時  分受付 

(通告書  枚 )№１ 

下記のとおり、発言しますから通告します。 

平成２５年１１月２５日 

つくば市議会議長様 

つくば市議会議員   皆川 幸枝 印 

質 問 事 項 要          旨 答 弁 者 

１．高齢者が住み

慣れた地域で暮ら

すための「見守り」

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．放射線対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．給食費の値上

げについて 

 

超高齢化社会を迎え、高齢者が地域で暮らすための仕組み

作りが早急に必要です。 

つくば市では、高齢者福祉計画（第 5期）にて「地域で高

齢者に対する見守りや助け合いなどコミュニティ活動を促

進」「高齢者に対する定期的な見守り」を掲げています。「見

守り」について、どのような進捗状況か以下についてお聞き

します。 

（１）目的 

（２）進め方 

（３）進捗状況 

（４）課題 

   

 

放射線対策についてお聞きします。 

（１）これまでに行われた対策と現状について 

ア．除染（教育施設・公園・通学路・民有地） 

イ．給食を含む食品等の測定値 

ウ．健康調査 

 

（２）健康調査データの保管について 

ア．学校健康診断データ 

イ．甲状腺検査とホールボディーカウンター検査データ 

 

（３）今後、放射能事故発生の情報取得方法と、事故が発生

した時の通報や避難指示について 

 

 

１１月の学校給食センター運営審議会にて給食費の値上げが

決定しましたが、給食の内容がどのように変わるのか、確認い

たします。 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

担当部長 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）現在、給食費の不足による、お弁当持参の日は年間で何

日か。給食費の値上げで給食の日数は何日から何日に変わるの

か。 

 

（２）給食の変更内容について 

  ア．主食（米、パン、麺）の質 

  イ．調理済み加工品の使用頻度 

  ウ．地元産野菜（有機農産物や特別栽培農産物含め）の使 

    用 

  エ．基礎調味料（醤油・味噌・油）の遺伝子組み換え対策 

 

（３）消費税１０％への対応 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 一般質問を行うに当たっては、明確な答弁を求めるため、会議規則第５２条編注

１のとおり、通告書に発言の要旨等を読んで分かる程度の具体的内容を記入される

ようお願いします。 

No.2  

つくば市議会議員 皆川幸枝 


